

News 19. Dezember 2014

LLS und KSGR wählen jeweils Vertreter in ihre Führungsgremien

Die liechtensteinische Regierung hat am 16.12. Reto Nick als Vertreter des KSGR in den Stiftungsrat des LLS gewählt, im Gegenzug wurde Dr. Michael Ritter am 18.12. in den Verwaltungsrat des KSGR gewählt. Im Rahmenvertrag zur vertikalen Kooperation, der am 21. Oktober in Vaduz unterzeichnet wurde, haben das Liechtensteinische Landesspital (LLS) und das Kantonsspital Graubünden (KSGR) festgehalten, dass beide Parteien eine gegenseitige Einsitznahme in die strategischen Führungsgremien des jeweils anderen Kooperationspartners anstreben. Die Wahl der beiden Vertreter ist ein wichtiges Zeichen des gegenseitigen Vertrauens.

Bitte beachten Sie dazu die Medienmitteilung der liechtensteinischen Regierung hier im Wortlaut.

MEDIENMITTEILUNG Nr. 013 | K | R | 2014-1741 | 19. Dezember 2014

Neues Mitglied für den Stiftungsrat des Liechtensteinischen Landesspitals

Die Regierung hat in ihrer Sitzung vom 16. Dezember 2014 einen neuen Stiftungsrat für das Liechtensteinische Landesspital bestellt. Reto Nick wurde für die Mandatsperiode vom 1. Januar 2015 bis 31. Dezember 2017 neu als Stiftungsrat des Liechtensteinischen Landesspitals gewählt.

Der Stiftungsrat des Liechtensteinischen Landesspitals wird derzeit von vier Stiftungsräten gebildet. Der fünfte Sitz ist seit dem Ausscheiden von Thomas Hasler aus dem Stiftungsrat vakant. Reto Nick ist Verwaltungsrat des Kantonsspitals Graubünden sowie des Kantonsspitals Glarus. Der 62jährige Unternehmer erfüllt das Anforderungsprofil der Regierung für das Liechtensteinische Landesspital in fachlicher, persönlicher wie auch sozialer und führungstechnischer Hinsicht in hohem Masse. Mit der Person von Reto Nick soll es nicht nur auf der operativen Ebene sondern auch auf der strategischen Ebene zu einer Vernetzung mit dem Kantonsspital Graubünden und zu einer erheblichen Stärkung des Liechtensteinischen Landesspitals kommen. Die Wahl von Reto Nick als Vertreter des Kantonsspitals Graubünden in den Stiftungsrat des Liechtensteinischen Landesspitals zeigt das grosse gegenseitige Vertrauen beider Kooperationspartner. Im Gegenzug wurde Dr. Michael Ritter, Stiftungsratspräsident des Liechtensteinischen Landesspitals am 18. Dezember in den Verwaltungsrat des KSGR gewählt.

Kontakt: Ministerium für Gesellschaft Sandro D'Elia, Generalsekretär T +423 236 60 10